

Antrag Nr.: 0095/2009/AN
Antragsteller: SPD, BL/LI, GAL
Antragsdatum: 05.11.2009

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat III, Amt für Schule und Bildung

Beteiligung:

Betreff:

**Sachstandsbericht "Heidelberger
Unterstützungssystem Schule - HÜS"**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.11.2009	Ö		
Ausländerrat/Migrationsrat	25.02.2010	Ö		
Kulturausschuss	04.03.2010	Ö		
Gemeinderat	11.03.2010	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

SPD-Gemeinderatsfraktion, Bergheimer Str. 88, 69115 Heidelberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Heidelberg
Herrn Dr. Eckart Würzner
- Rathaus -

69117 Heidelberg

Prof. Dr. Anke Schuster, Fraktionsvors.
Thomas Krczal, stellv. Vorsitzender
Imtraud Spinnler, stellv. Vorsitzende
Dr. Monika Meißner
Mathias Michalski
Michael Rochlitz
Dr. Karin Werner-Jensen

Bergheimer Str. 88
69115 Heidelberg
Telefon 06221-166767
Telefax 06221-619808
e-mail:
SPD-Fraktion-heidelberg@t-online.de
www.spd-fraktion-heidelberg.de

Datum: 3.11.09

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß §18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Sachstandsbericht „Heidelberger Unterstützungssystem Schule – HÜS“

- ◆ Bericht der Verwaltung
- ◆ Diskussion und Aussprache
- ◆ Ggf. Anträge

Begründung:

Auf Antrag der SPD Fraktion wurde im Doppelhaushalt 2009/10 das „Heidelberger Unterstützungssystem Schule – HÜS“ beschlossen. Für die Jahre 2009 und 2010 jeweils 150 Tsd. Euro

Vorgesehen waren 6000 Stunden für 8 Schulen im Heidelberger Süden mit 4000 Stunden Angebot durch VHS, 1000 Stunden Angebot durch Stadtbücherei und 1000 Stunden Angebot durch Musik- und Singschule.

Wir bitten um Informationen, was bisher im Rahmen des HÜS umgesetzt wurde, welche Maßnahmen jetzt schon angeboten werden sowie erste Erfahrungsberichte. Was ist weiterhin im nächsten Jahr geplant?.

Auch im Hinblick auf die Einführung neuer Werkrealschulen hat das „Heidelberger Unterstützungssystem Schule“ eine besondere Bedeutung, denn es trägt dazu bei, die Heidelberger Schülerinnen und Schüler für mehr Bildungschancen fit zu machen.

Die Unterschriften sind in der Anlage.

**gezeichnet SPD-Fraktion,
gezeichnet BL/LI,
gezeichnet GAL**